



## **Rapport moral de la présidente sur l'année 2024**

### **Assemblée Générale du 7 janvier 2025**

Je présente mes meilleurs vœux pour AMAE et ses adhérents, au comité d'administration, au bureau afin qu'ils se retrouvent dans cette association, ses projets ses activités. AMAE est un lieu de partage et de lien. Je souhaite que chaque adhérent puisse s'investir ou se divertir en fonction de l'énergie, la bienveillance et le temps que chacun peut donner.

Comme annoncé en février 2024, les activités ont été menées dans la continuité de celles engagées en 2023, excepté pour les conférences dont le nombre et les sujets ont été définis en cours d'année.

Certaines activités n'ont pas pu être travaillées ; elles demandent un certain investissement dans le temps et un travail collectif. D'autres ont ressurgi comme le totem, tombé dans le calendrier administratif dont le timing nous a contraint à réagir comme une urgence. Il a fallu être très réactif si on ne voulait pas oublier AMAE dans ce projet. Les conflits entre le temps long et le temps rapide sont toujours difficiles à gérer en bénévolat. De même les retours des demandes de subvention ont été longues à venir, trop tard par rapport à la mise en place de nouvelles balades patrimoniales mais bien venues.

Une chose est sûre, c'est que les entrées d'argent ne peuvent reposer que sur les adhésions et les subventions. L'association devra faire des événements au profit aussi d'elle-même afin d'apporter de la finance à ses projets. Cela nécessite d'être inventif. Le projet de concert et mise en valeur de l'histoire de Chapelle du bon secours, rue du Petit Pont a été identifié pour ce faire.

Dans ses actions de 2024 AMAE a enregistré des succès bien réels. Par exemple, l'exposition Voie G, 30 ans déjà ! la conférence de l'histoire de la verrerie et Duralex ont fait salle comble. Elles sont toujours le fruit d'énergie et de temps donnés par ses auteurs. Merci à toutes et tous.

Les projets 2025 que nous définirons ensemble avec tous les adhérents devront être portés par des acteurs avec une bonne cohérence et dimensionnement en charge et énergie à donner. L'enthousiasme, l'esprit bon enfant, l'accueil d'idées et d'animations de tout un chacun, le respect et l'écoute sont des valeurs précieuses qui caractérisent AMAE. Bon cru 2025, bon vent et bonne AMAE 2025 !

Eliane Bauthier, présidente d'AMAÉ